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破解“体教结合”难题
恒大足校起步之初就从顶层设计上定

制了一套“体教结合”的新型足校架构。
“恒大足球学校重视文化学习、科学训

练和学生素质的全面发展，致力于培养有
文化底蕴的足球人和有足球特长的文化
人。”恒大足校校长刘江南介绍说。

足球专业培训方面，恒大足校按皇马青
训大纲建立了较为完善的竞赛体系，目前已
经获得 100多项海内外比赛冠亚季军，仅
2016年就获得冠军18项、亚军10项、季军7项。

2016年中考，恒大足校学生夺学校所在
地清远市清新区数学单科状元，1人进入清
新区中考总分前10名。2016年高考，足校
40名首届高中毕业生中有37人进入职业俱
乐部或本科、专科院校，成才比例达92.5%。

恒大集团创办恒大足校投入12亿元，办

学近5年运营费用超过8亿元，截至目前，累
计整体投入超20亿元。“高投入”带来的是“高
产出”，足校已有近百名优秀学员脱颖而出。

恒大足校模式成型
美国《CNN》以《恒大足校：承载中国足

球未来的足球工厂》为题，对这座现象级的
新型足校予以重点关注和报道。

今年 2月，许家印在恒大淘宝俱乐部
新赛季全体会议上明确提出，进一步完善
青少年足球人才梯队建设，实施恒大青少
年足球人才培养“一条龙”模式。

所谓“一条龙”模式就是，8～15岁的小
球员在恒大足校培训（纳入三级选材培养体
系），16岁以上的全部在俱乐部培训，或者
进入恒大俱乐部各梯队，或者在恒大足校成
立的丙级业余俱乐部继续培训。进入恒大
各梯队的16岁以上球员，总的原则是末位
淘汰；进入恒大各梯队和恒大足校丙级俱乐
部的18岁以下孩子，都由恒大足校继续负
责文化课学习，确保至少要到高中毕业。

这样，即便是普通球员，在毕业后也可
以凭足球特长返乡成为校园足球的“香饽
饽”。通过这套体系，恒大足球学校完成了
两类人才的培养：有文化底蕴的足球人、有
足球特长的文化人。

破解“体教结合”难题
恒大足校经验将被推广

足球改革是中国体育当下最热门的话题。据行家透露，4月26日，国务
院足球改革发展部级联席办公室将在北京召开新闻发布会，介绍足球改革
重大课题研究成果。值得一提的是，广州恒大足校承担的课题《中国青少年
足球训练的理论思考与实践探索——恒大足球学校实证研究》，届时将在发
布会上发布推广。郑报融媒记者 王亚平

本报讯 日常工作和休闲聚会时
服饰该如何搭配？重要时刻怎样着装
合适？如今，咱郑州有了为您“私人定
制”的着装服务。4月 22日，康利达集
团与依文集团、浦江金融控股集团战略
合作的“雅宝·依文时尚管家体验空间”
在郑东新区启幕。新希望集团董事长、
中国民生银行副董事长刘永好，建业地
产董事局主席胡葆森等企业家参加启
幕仪式。

依文时尚管家有一支包括时尚管
家、设计师、量体师、工艺师等人组成
的专业着装团队，可以为会员提供一
年四季 365天全方位、个性化的完美

着装方案。依文时尚管家会针对每位
会员的体型、色彩、风格特点进行不同
季节、场合的着装搭配，从成人礼、初
入职场、结婚、旅行……会员生命历程
中的每一个重要时刻，都可享受到贴
心的着装服务。目前，依文时尚管家品
牌已经服务了中国数百万精英人士，甚
至把管家服务从个人穿衣方案延伸到
家庭衣橱打理、私人定制、出行等整套
时尚解决方案。继落地北京、上海后，
落户郑州的依文时尚管家将会让中原
大地更多精英人士近距离体验体贴的
专属定制服务。
郑报融媒记者 裴蕾 徐智慧

随着中国进入“创时代”，创新创
业已经成了当下最鲜明的主题。

“创变者”是创新变革者的简
称。2017中国绿公司年会带着一批
当前最具代表性的“创变者”来到郑
州，为全球各地慕名而来的嘉宾奉献
了一场场火花的对话，分享他们的独
到见解，这也为河南创新发展注入一
支“强心剂”。

4月 22日下午，以“未来生活”为
主题的创变者专场揭开了2017中国绿
公司年会的面纱。从基因、大数据、人
工智能再到共享经济，文化娱乐产业，
当下年轻创业者的触角伸向了互联网
经济下的各种领域。基因技术在目前

健康医疗方向非常重要的一个技术方
向，在创变者活动中，贝瑞和康CEO周
代星讲道，基因技术的发展和运用对
与人类的发展起着至关重要的作用，
比如对于肿瘤的提前预判，也正在通
过基因技术逐步实现。

“女神派”创始人兼CEO徐百姿和
ofo联合创始人张巳丁，通过自己创新
发展让共享经济走进更多普通老百姓
的生活中。

年轻创业者对话资深投资者企
业家，是本次创变者专场的主要形
式。投资者企业家向创业者提问，思
想的碰撞让创业者和现场嘉宾获益
良多。

一场智慧交融的思想盛宴
——2017中国绿公司年会综述

4月的绿城郑州，柳绿花红，春意盎然。
中国绿公司年会在成立十周年之际，首次来到河南郑州，马云、马蔚

华、刘永好、洪崎、梁建章、左晖、王中军、许小年等1100余名国内外富有
远见、最具变革力的商业领袖、政界要员、学界权威相聚郑州，围绕“分化
与进化，寻找经济新动能”进行探讨交流，并发表真知灼见，奉献思想盛
宴，并为河南经济社会发展建言献策，加油助力。

谈改革开放创新、谋绿色持续发展……2017中国绿公司年会，从4
月22日到24日，从焦点论坛到创变者专场，从早餐会到大会全会，30多
场活动，场场热烈而又精彩。随着中国绿公司年会的召开，河南郑州再次
向全国和世界展示了一派生机勃勃，蓄势崛起的发展新面貌。
郑报融媒记者 张倩 侯爱敏 肖雅文

依文时尚管家体验中心落户郑州

着装搭配有了“私人定制”服务

近年来，河南的投资环境和经济发展
越来越受到国内外的关注，郑州、河南的
商业影响力和经济地位日益凸显，亦是中
国绿公司年会首次登录河南的重要原因。

“河南有一批优秀的企业和闻名中外
的企业家，在这里开会我很激动，因为我也
是河南人。”中国企业家俱乐部理事长马
蔚华在2017中国绿公司年会上说，中国绿
公司年会在河南召开，和河南人民、和绿盟
组织的企业家一起来寻找经济新动能，这
必将加快促进我国结构调整和产业升级。

“中企俱乐部有一个重要的宗旨是
促进参与中国和国际贸易的发展，这次
走入河南是两个 4万亿的结合，河南的
GDP是4万亿，而中国企业家俱乐部每年
的年销售额也是4万亿。”中国企业家俱
乐部主席、阿里巴巴集团董事局主席马
云在年会全会上发言时说，河南是商业、
商品、商人的发源地，中国企业家俱乐部
58个理事单位愿意和河南一起共同合
作，打造新型的政商关系，让未来的中国
经济和世界经济变得更好。

盛会如期而至开拓河南发展新境界

互联网时代，全球化融合越来越
紧密、越来越快，世界正变成一个地球
村。TCL集团股份有限公司董事长兼
CEO李东生表示，中国企业走国际化、
全球化之路，是提升竞争力最关键的
举措。同时，企业产品技术能力的同
步提高，有利于创造中国品牌。

那么企业的国际化之路该如何
走？绿公司年会期间，与会商业大咖
们围绕这一问题，给出不同见解、发表
数种高见。清华控股有限公司董事长

徐井宏认为，单单把产品卖到国外，还
不能算是一个真正意义上的国际化企
业。真正的国际企业是要把全球的人
才、全球的研发能力、全球的生产融合
在一起。

中国民生银行股份有限公司董事
长洪崎在发言中表示，中国在金融业
发展方面，缺乏国际化的人才。在国
际化人才培育方面，要加强对国家环
境、法律、文化的研究，勇于尝试，让银
行业更加健康、更加国际化发展。

全球化竞争助推企业国际化发展

“创”“变”是社会发展的根本与动力


